

tionnaires municipaux, ledit M. Sullivan sera sujet aux clauses et conditions de ce fonds de pension.

7.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet d'une réclamation au montant de \$93, de Madame Delphine Jasmin (J. A. Jarry), ladite somme représentant un surplus de taxe payé par Madame Jasmin à la suite d'une erreur pour les années 1908 et 1909.

Après considération du rapport du Département en Loi, établissant que Madame Jarry a droit d'être remboursée dudit montant, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à rembourser ladite somme à Madame Jasmin, et d'autoriser le Département en Loi à exercer le recours auquel la Ville a droit contre M. Albert Sévigny, pour les taxes de l'année 1909.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 20 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que le dépôt de \$25, fait par le "Golden Rule Club" qui n'a pu obtenir son incorporation du Conseil, soit remis audit club.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à remettre ledit dépôt.

2.—Soumise une communication de M. E. L. Baugh, au sujet des voies du Pacifique Canadien, au tunnel de la rue Saint-Denis.

Résolu: De donner instruction au Secrétaire d'accuser réception.

3.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la requête de la "Montreal Ladies Benevolent Institution", pour remise de taxe d'eau, déclarant que ladite requête a été laissée en suspens lorsque cette question a été référée à un comité spécial pour étude.

Résolu: D'informer ladite institution en conséquence.

4.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant que la requête de l'Hôpital Western, à l'effet d'obtenir une subvention de \$500 pour son service d'ambulance, est arrivée trop tard pour être prise en considération cette année, mais qu'elle pourra être considérée lors de la prochaine répartition en 1914.

Résolu: D'informer ledit Hôpital en conséquence.

5.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de la location des étaux des marchés Saint-Jean-Baptiste et Bonsecours, et après avoir considéré les prétentions des bouchers qui sont venus en délégation pour demander de ne pas exiger une augmentation de loyer dépassant 25% à 30%, le Bureau décide de référer de nouveau la question au Surintendant du Département des Marchés pour préparation de nouveaux tableaux des prix à être chargés en prenant comme base approximative une augmentation de 25% sur les revenus de l'année 1912.

6.—La Commission Spéciale de la Bibliothèque, représentée par MM. les Echevins Morin, président, Poissant, Macdonald, Ward et par M. Gauthier, secrétaire, paraît devant le Bureau et soumet un projet de rapport qu'elle doit présenter au Conseil, dans lequel elle recommande l'achat d'un certain terrain situé sur la rue de Montigny pour l'établissement d'une bibliothèque-succursale.

La Commission désire, avant de faire rapport au Conseil, connaître l'opinion du Bureau, au sujet de la recommandation qu'elle veut faire au Conseil.

M. P. N. Breton, qui offre de vendre ledit terrain, est aussi présent, et soumet une lettre par laquelle il se déclare prêt, au cas où son offre serait acceptée, à doter cette succursale de la bibliothèque de diverses collections de livres, monnaies, médailles, spécimens archéologiques, etc.

with the clauses and conditions of the by-law to be adopted in this connection.

7.—Submitted a report from the City Treasurer, anent a claim amounting to \$93 from Madame Delphine Jasmin (J. A. Jarry) the said sum representing a surplus of tax paid by Madame Jasmin by error, for the year 1908 and 1909.

After considering a report from the Law Department establishing that Madame Jarry is entitled to the refund of said amount, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund the said sum to Madame Jasmin and that the Law Department be authorized to take the necessary proceedings in order to recover from Mr. Albert Sévigny the amount of taxes due for the year 1909.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 20th February 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, and all the Members of the Board.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the Police Department, recommending that the deposit of \$25 made by the Golden Rule Club whose incorporation was not granted by Council, be refunded to said club.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund said deposit.

2.—Submitted a communication from Mr. E. L. Baugh, anent the Canadian Pacific Railway tracks at the St. Denis street tunnel.

Resolved: That the Secretary be instructed to acknowledge receipt thereof.

3.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, on the application from the Montreal Ladies Benevolent Institution for exemption from the water tax, stating that said application has been left in abeyance and that the matter has been referred to a special committee for examination and report.

Resolved: To inform said institution accordingly.

4.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, stating that the application from the Western Hospital, for a grant of \$500, for its ambulance service, was received too late to be considered this year, but that it will be considered when the budget for 1914 shall be prepared.

Resolved: To inform said Hospital accordingly.

5.—The Board again considered the question of the renting of stalls in St. Jean Baptiste and Bonsecours Markets, and after having heard the butchers who appeared before them to ask that the rent of stalls be not increased by more than 25% to 30%, the Board decided to again refer the matter to the Superintendent of Markets with instructions to prepare a new schedule of rates, taking as a basis an increase of 25% over the rates charged during the year 1912.

6.—The Special Committee *re* Library, represented by Ald. Morin, chairman, Poissant, Macdonald, Ward and Mr. Gauthier, secretary, appeared before the Board and submitted a draft of the report to be submitted to Council, whereby they recommend the purchase of a certain piece of land situated on de Montigny street for the erection of a branch library.

The Committee desired, before a report is made to Council, to know the opinion of the Board, in regard to the recommendation they intend to make to Council.

Mr. P. N. Breton, who offered to sell said piece of land, was also present, and submitted a letter in which he states that in the event of his offer being accepted, he will endow said branch library with various collections of books, coins, medals, archeological specimens, etc.